

CANT'ON ZOOM

sur la CCB



Lettre d'information intercommunale

N° 14

Mai 2010

Le mot du Président

La CCB se projette sur l'habitat

Plusieurs études ont clairement démontré que les prochaines années constitueront une période de forte croissance démographique sur l'ensemble des territoires du Nord Loiret.

Dans le cadre de ses compétences dans l'aménagement du territoire, il est donc d'autant plus essentiel pour la CCB d'anticiper sur ce phénomène et d'assurer la maîtrise de ce développement.

En effet, le Beaunois doit pouvoir conserver ses atouts. Pour rester attractif mais sans excès, il convient de mettre en place une politique d'aménagement qui doit trouver un juste équilibre entre le droit de propriété et l'intérêt général.

En parfaite concordance avec le SCOT actuellement à l'étude à l'échelle du Pays Beauce Gâtinais en Pithiverais, la CCB s'est donc engagée dans la réalisation d'un PLH (Programme Local de l'Habitat) intercommunal.

Nous ne manquerons pas de vous communiquer l'avancée de cette étude.



M. GRILLON

Programme Local de l'Habitat (PLH) : un séminaire sur le logement

Des analyses ont été effectuées et un diagnostic a été établi sur la situation actuelle du logement.

Afin de mobiliser tous les acteurs concernés par la question de l'habitat et du logement, un séminaire a été organisé à l'hôtel communautaire le 23 février dernier. L'objectif de cette journée était de partager les grands constats du diagnostic et de les enrichir avec les échanges des participants.

Des temps de travail ont été mis en place avec l'ensemble des partenaires concernés (élus, services de l'état, associations, institutions, professionnels de l'immobilier), sous la forme d'ateliers.



Trois groupes ont été constitués autour des thèmes suivants : le développement de l'offre future d'habitat, l'amélioration du parc existant, et l'accompagnement du parcours résidentiel des plus fragiles. Les discussions ont été productives et des pistes d'action ont émergé, ce que l'ensemble des participants a pu constater en fin de journée lors de la présentation des synthèses.

Monsieur Piccolo, sous-préfet, a conclu le séminaire en soulignant l'intérêt d'un tel travail qui permet d'enrichir la connaissance du territoire grâce à un regard extérieur qui donne matière à réflexion pour les années à venir. Il reste désormais à définir les orientations de la politique de l'habitat communautaire, étape qui aura lieu cet été après validation du diagnostic.

Nombre d'habitants sur le canton

(Données INSEE : chiffres des populations totales légales 2007 se substituant à 2006 et entrés en vigueur au 01/01/10)

Augmentation démographique : la population totale du Canton est de **10 377 habitants**

Auxy : 1004 (+ 1.65 %)

Barville-en-Gâtinais : 273 (+ 5.10 %)

Batilly-en-Gâtinais : 402 (+ 0.51 %)

Beaune-la-Rolande : 2209 (- 0.53 %)

Boiscommun-Chemault : 1195 (+ 1.30 %)

Bordeaux-en-Gâtinais : 119 (- 0.85 %)

Chambon-la-Forêt : 733 (+ 0.85 %)

Courcelles : 282 (0 %)

Egry : 321 (+ 1.94 %)

Gaubertin : 273 (+ 3.54 %)

Juranville : 477 (+ 1.74 %)

Lorcy : 568 (0 %)

Montbarrois : 260 (+ 0.40 %)

Montliard : 226 (+ 2.79 %)

Nancray-sur-Rimarde : 503 (+ 5.06 %)

Nibelle : 965 (+ 1.95 %)

Saint-Loup-des-Vignes : 444 (+ 0.70 %)

Saint-Michel : 123 (- 3.31 %)

Communauté de Communes du Beaunois

3 bis rue des Déportés - BP 53 - 45340 Beaune-la-Rolande

Tél. : 02.38.33.92.68 Fax : 02.38.33.92.69 ccbeaunois@wanadoo.fr / www.ccbeaunois45.fr



Corinne Bainard, responsable du RSP (*Relais de Services Publics*), a le plaisir de vous présenter le **nouvel Espace Services Publics** au design résolument moderne et fonctionnel.

Le réaménagement de cet Espace était une priorité pour permettre à la population d'effectuer ses démarches administratives dans les conditions les plus optimales. Bientôt un deuxième ordinateur sera à votre disposition pour les **consultations Internet** et saisies de **traitement de texte**.

Nouveauté également, un **lieu d'information dédié à l'emploi**, avec affichage des offres locales et consultation de documentation.

Un service gratuit pour tous



Le hall d'entrée a lui aussi bénéficié d'un bel aménagement et c'est sur d'agréables banquettes aux contours arrondis que vous apprécierez d'attendre votre tour à l'accueil.

Des ateliers équilibre pour les Seniors

Environ un tiers des personnes de plus de 60 ans chute au moins une fois au cours d'une année, ce qui fait des chutes le type d'accident le plus courant pour cette catégorie d'âge.

Depuis janvier dernier, la CCB propose chaque mois aux seniors du canton des « ateliers équilibre » (sur inscription). Les séances sont organisées par Marie-Lise LEFOL, responsable départementale des ateliers seniors et formée par le Comité Régional d'Education Physique et de Gymnastique Volontaire.

Une véritable dynamique enthousiaste et motivée s'est rapidement formée dans les groupes, et bien souvent les rires retentissent au détour des exercices pratiqués avec une bonne humeur communicative !



Accueil de Loisirs Eté 2010

Cet été l'accueil de loisirs se déroulera du 5 au 30 juillet et sera organisé par la CCB, l'association Familles rurales n'étant plus en mesure de le prendre en charge cette année.

Tous les enfants de 3 à 12 ans peuvent s'inscrire, pour une, deux, trois ou quatre semaines.

Des thèmes ludiques seront proposés pour chaque session, avec au programme : des activités manuelles, des sorties, des jeux, où chaque enfant pourra vivre pleinement d'inoubliables aventures estivales.

Renseignements et inscriptions au Service Enfance et Jeunesse de la CCB : 02.38.33.92.74. (avant le 18 juin)



L'équipe CCB s'agrandit !



Anne-Sophie Roussel est la nouvelle responsable des Affaires générales. Elle aura notamment pour mission la gestion administrative du personnel et la coordination des services.

Pour tous les travaux techniques et l'entretien des bâtiments, du gymnase intercommunal et des espaces verts, Dominique Walter est désormais à l'œuvre en tant que nouvel agent technique.



Le service Coordination Gérontologie et Handicap est désormais géré par Elise Chéné. Elle a pour mission depuis mars dernier de soutenir et d'accompagner les personnes retraitées, âgées et / ou handicapées ainsi que leur entourage dans la gestion de la vie quotidienne.

Un budget de 9 248 371 euros pour la CCB

Lors du conseil communautaire du 25 mars dernier, Monsieur Grillon, Président de la CCB, a présenté le budget primitif de la Communauté de Communes du Beauinois pour l'année 2010. Celui-ci s'élève à 9 248 371 euros, réparti dans le graphique suivant les compétences de la CCB.

